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令和２年度宮 田 村 教 育 委 員 会 ４ 月 定 例 会 々 議 録 

 

 

1 開催日時：令和２年4月22日(水）  13：30～15：15 

 

2  開催場所：村⺠会館第２研修室 

 

3 出席委員 

(1) 長嶋 良子 教育長（以下「教育長」と表記。） 

(2) 鷹野 綾子 教育長職務代理者（以下「職務代理」と表記。） 

(3) 伊藤 一幸 委員（以下「伊藤委員」と表記。） 

(4)    古藤 祐巳子 委員（以下「古藤委員」と表記。） 

(5) 春日 十三男 委員（以下「春日委員」と表記。） 

 

4 欠席委員：なし 

 

5 その他、会議に出席した者の氏名 

(1) 北原 敦  教育次長（以下「次長」と表記。） 

(2) 伊東 真一 学校教育係長（以下「学校係長」と表記。） 

(3) 川手 敏史 子育て支援係長（以下「子育係長」と表記。） 

(4) 本田 留美 生涯学習係長（以下「生涯係長」と表記。） 

(5) 小池 勝典 ⽂化財係⻑（以下「⽂化財係⻑」と表記。） 

 

6 教育長あいさつ     

   新年度開始にあたり、人事異動がありましたのであいさつをお願いします。 

（人事異動対象者,次⻑、学校係⻑、子育係⻑） 

   上伊那でも次第にコロナ感染者が増えてきています。いつ村で発症してもおかしくない状況下
にあります。学校は26日に登校し再び休校となります。また、伊藤委員からの DV 等の家庭への
メッセージ分をお預かりしています。本日はそんな点も踏まえて本年度の主要事業、コロナ対策
に関して教育委員会としてやるべきことについてご議論をお願いします。 

 

7 会議録承認  ３月定例会 （事前配布） 

  教育長： 承認よろしいでしょうか。 異議なし。承認。 

8 議  題  

 (1) 議 事 
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   議案１号 平成３１年度うめっこ塾運営委員及びコミュニティースクール運営委員、コミュニ
ティースクール運営委員会の選出について 

   教育長： 事務局から説明をお願いします。 

   次 長： うめっこ塾運営委員及びコミュニティースクール運営委員の任期は１年となってい

るため改めて選出をお願いします。事務局としては現任者にお願いできればと思っています。 

   教育長： 事務局から現任者にとのことでありますがいかがですか。 

   委 員： 異議なし。うめっこ塾運営委員は鷹野委員、コミュニティースクール運営委員は伊

藤委員を選出。 

   第2号議案 所轄委員会の欠員に伴う委員選出について 

   教育長： 事務局から説明をお願いします。 

   次 長： 図書運運営委員会は委員⻑職の辞職に伴い新たに次回委員会において新任の委員⻑
を選任する。⽂化財保護審議会においては委員の辞職に伴い残り任期1年間は欠員でよろしい
かとする提案であります。 

   委 員： 提案とおり異議なし。 

 

 (2) 報 告 

   報告1号 教育委員会活動報告について ３～４月 

   教育長： 事務局から資料の説明をお願いします。 

   次 長： 資料 No１により説明 

   教育長： 出席の確認はよろしいでしょうか。 

   委 員： 中学校校⻑着任式、休校措置に伴う臨時定例教育委員会を追加して訂正。承認。 

 

   報告２号 新型コロナウイルス対応について 

   教育長： 事務局から資料の説明をお願いします。 

   次 長： 資料 No２により説明 

教育長： 補足でありますが、休校中の子供たちの命、健康を守るために24日登校日にアンケ
ート調査を実施して実態把握をしたいと考えております。伊藤委員に意見を参考に5月6日まで
に個別対応が必要な状況があれば対応するほか相談日を設けていきます。学習保障に家庭学習
支援ついても Wi-Fi 環境のない家庭への支援は貸出等で対応するほか、担任によるメール交換
を行います。ＧＩＧＡスクール構想を積極的に推進しますがコロナウイルス対応で影響が出て
れいます。また、臨時休校により授業数の不足が出ていますが授業数確保のために学校と調整
しながら授業数確保に努めたいと考えております。今後の行事の精選を含めて検討課題となっ
ています。 

古藤委員： 家ばかりにいるので体力の低下があり、たまに登校するととにかく疲れる。外を
散歩するだけでも違う。 
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伊藤委員：私のほうで作成した⽂書は村として出すにはしっかりと今の皆さんが心を打つよう
な内容としていただき検討していただきたい。 
古藤委員：情報があふれているが発信することは大切である。みんな何をしているんだろうと
思う。会話ができるような環境、ＺＯＯＭ（ズーム）などを実施で環境は必要である。イーラ
イブラリーが停滞気味であるのでネット環境の確認をお願いしたいと思います。 
伊藤委員：ＩＣＴ環境の整備を村として財源確保を検討してほしい。 
春日委員： 家庭におけるネット環境はどうなのか。 

学校係⻑： 中学校での調査ではタブレット端末機がない家庭が30世帯あります。小学校での
調査結果はこれからですが、端末の貸出、学校での登校による授業を検討しております。 

伊藤委員：⺟子家庭、非課税世帯への支援を教育委員会とし検討をしてほしい。 

次  ⻑：関係課と連携しながら支援策を検討します。 

古藤委員：三食食べることの重要性を感じるとともに、食べれない、食べられないこどもがい
る。「お寺のおやつくらぶ」などで休校措置によりお米がなくて困っている、お米をください
という人が多数いる。 

伊藤委員：教育委員会が声を上げるべきことであり、これまで学校給食に携わった方々、ここ
は農村なんだからこういう点を生かして有機的に声をあげて支援すべきである。 

古藤委員：5月6月で終わることとは思えないし、⻑期に体を作るのに大切な時期である。親が
倒れても大変です。保育園のコロナ自粛について、家庭内での対応はどうするのか。 

次 ⻑：家庭内での検温、県外から2週間待機等の統一した見解を園に周知してあります。 

教育⻑：いろいろなパターンにも対応して行かなくてはなりませんが、これ以上の感染が拡が
らないようしなくてはなりません。また、伊藤委員の⽂書はまた見ていただいて直したほうが
いいところがありましたらご意見をお寄せください。 

 

９ その他 

 （１） その他 

   教育長： 次長から資料の説明をお願いします。 

   次 長： 資料 No３により説明。令和2年度教育委員会主要事業の説明。詳細については各担
当係⻑から主要事業について説明 

   伊藤委員：図書館の閉館について何らの形で開館すべき。 
   生涯係⻑：検討します。 

   春日委員：ふれあい広場の閉鎖はどうしてか。 

   生涯係⻑：非常に混んでおり村外からも多数の来園者が多く、感染の危険性が⾼いため閉鎖と
した。  

   教育長： 当面の日程資料Ｎｏ4により説明。 

   委 員： 了承 
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   教育⻑：保小中学校のあり方検討委員会の方向性について 

   次 ⻑：校舎⽼朽化、少子化に伴い今後のあり方について検討委員会を設置して参りたいと思
います。 

   教育⻑：特に給食棟の⽼朽化、園児の減少が早急の問題でありただちに手を付けて参りたい。
委員ですが、前回も話題になりましたが、区⻑会、教育委員、学校⻑、給食を育てる会、保小
中ＰＴＡ会⻑、有識者、住⺠公募、合計12名程度の組織で発足していきたいと考えています。 

   委 員：異議なし 

   教育⻑：上伊那市町村教育委員会連絡協議会の実施について次回までにご意見をいただきた、
決定していきます。 

   委 員：中止という方向でお願いします。 
   教育⻑：南部教育委員会連絡協議会の幹事が宮⽥村となりますが、一案として9月頃の予定い

かがでしょうか。 
   委 員：9月実施で了承。 

 

 

    教育⻑： 以上で会議を終了します。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

・次回定例会：５月２１日(木） 13時30分 宮田村⺠会館第２会議室   


